



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



26/07/2024

LEGISLATIVO

## Entrevista / Damián Zepeda

(Senador - PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Al dictamen de la Reforma Judicial definitivamente no le van a cambiar nada de fondo, el tema central que hace dañina la reforma es este esquema , la farsa que están impulsando, en donde dicen a la población es que quiero hacer democrático como se elijan los jueces, magistrados y ministros, pero en la realidad, es un engaño, porque los únicos que van a tener facultad para proponer en la población que pueda votar, es Morena, entonces previsiblemente serán perfiles subordinados a ellos”.

[https://drive.google.com/file/d/1FSfkupf77uhWhG\\_qHtly999VEKvsunyC/view](https://drive.google.com/file/d/1FSfkupf77uhWhG_qHtly999VEKvsunyC/view)